



Damnificados del megaincendio iniciaron huelga de hambre por demora en reconstrucción

A un año del devastador megaincendio que consumió alrededor de 8.500 hectáreas, dejó casi 15.000 damnificados y 137 fallecidos, este lunes 3 de febrero cinco personas del sector Villa Independencia iniciaron una huelga de hambre en protesta por el lento avance en la reconstrucción de sus hogares. El proceso ha sido criticado por autoridades y vecinos de la región, quienes acusan escasa ayuda por parte del Estado, caracterizada por la len-

ta entrega de subsidios y el ínfimo número de 78 viviendas erigidas hasta el momento. Mientras que los subsidios han sido criticados por su demora y dificultades en la asignación. Las familias afectadas denunciaron irregularidades en el otorgamiento de los beneficios, recorte de los bonos habitacionales, hasta una presunta discriminación en el proceso para las familias que cuentan con una segunda vivienda.